

**Le conseil d'administration de «Générations Plus» a la tristesse
d'annoncer le décès de**

Monsieur Yves Debraine

En excellent photojournaliste qu'il était, Yves Debraine travailla pendant des décennies pour de grands magazines suisses et étrangers. Photographe attiré de Charlie Chaplin dès 1952, il eut aussi devant son objectif nombre de célébrités internationales. En 1970, ayant senti que les seniors aspiraient à être pris au sérieux et à mieux vivre, il créait le mensuel « Aînés » qu'il dirigea avec succès durant de longues années. C'est d'un œil à la fois vigilant et bienveillant qu'il suivit plus tard sa transformation en « Générations Plus ».

Les membres du Conseil d'administration et toute l'équipe administrative et rédactionnelle du magazine présentent leurs sincères condoléances à toute sa famille.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.